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ＳＴＯＰ！熱中症 クールワークキャンペーン
、

定期的に水分・塩分を摂取しましょう！

第48期通常総会が開催
５月26日（木）14時から、メルパルク横浜にお

いて、通常総会が開催された。福士副理事長の開
会の辞で始まり、総組合員数46名に対し、半数以
上の44名の組合員が出席（本人出席32名､委任状出
席12名）で、定足数を満たしているとの司会者・
佐藤理事の報告があった。（最終的に本人出席34
名で全組合員出席）
石井理事長から「コロナ禍により経済環境が悪

化する中で、鋼材をはじめいろいろなものが値上
がりし、鉄骨業界も厳しい状況におかれている。
今回の総会では任期満了による役員改選があり、
総会後は久しぶりの賛助会員との交流会もある。
新役員の参加のもと、情報共有を図って組合運営
に取り組んでいくので、ご協力をお願いしたい｡｣
との挨拶の後、理事長が議長に選任され、理事長
の議事進行で、過年度事業・決算報告、本年度事
業計画・予算案など第１号議案から第５号議案
について､全会一致で可決された。
新役員は下表のとおり決定した。(一番下の写真)

また、令和３年度鉄骨製作工場性能評価大臣認定取
得工場が紹介された。(コロナ禍のため延期となり令
和３年度取得となった２年度後期工場を含む｡)
・Ｈグレード更新 ㈱加藤組鉄工所 ㈱好井鐵工所
・Ｍグレード更新 広一工業㈱ ㈱キクシマ

㈱青柳製作所 ㈲三協組
㈱小原鉄工所 ㈱岸本建設工業
岩原工業㈱ ㈱相磯鉄工所
大沢工業㈱ ㈲田中工業所
㈱野間工業

・Ｒグレード更新 ㈲原工業
・Ｒグレード取得 小川建鉄㈱ ㈲斎藤鉄工

京濱産業㈱

特別理事会で理事長及び副理事長が決定
総会直後に新理事全員による理事長等を選定する
理事会を開催し、下記のとおり決定した。

役員会だより（５月26日、メルパルク横浜において開催）
・組合への加入を希望する１社の加入が承認された｡
【株式会社ヴァンテック】
平塚市西八幡4-7-7（〒254ｰ0073）
TEL:0463-79-5615 FAX:0463-79-5616
代表取締役：坂本昌和
製品の種類：建築物の躯体を構成する鋼構造物の内、
建築鉄骨以外の物（階段、プレハブ等）

【理事】

青柳 治夫 ㈱青柳製作所 横浜支部

小原 清太 ㈱小原鉄工所 横浜支部

加藤 敦史 ㈱加藤組鉄工所 横浜支部

辻 政彦 ㈱キクシマ 横浜支部

村岡 高幸 本間興業㈱ 横浜支部

好井 貴之 ㈱好井鐵工所 横浜支部

大沢 匡輝 大沢工業㈱ 川崎支部

福士 勝利 城南メタル㈱ 川崎支部

山口 和伸 三葉鉄工㈱ 川崎支部

榎本 正 ㈲榎本鉄工所 県央湘南支部

糀 博史 マイカ工業㈱ 県央湘南支部

田中 聡 ㈲田中工業所 県央湘南支部

石井二三夫 ㈱石井鉄工所 西湘支部

小泉 学 ㈱コイズミ 西湘支部

佐藤 健彦 ㈲佐藤鉄工 西湘支部

寺嶋 典将 ㈱渡辺鐵工所 西湘支部

栁川 宜満 ㈲栁川鉄工所 ＲＪＮ部会長

鈴木 昭典 佐原工業㈱ 青年部会長

【監事】

岡部 仁陽 岡部鉄工㈱ 県央湘南支部

岸部 直喜 ㈱岸本建設工業 西湘支部

理事長 石井二三夫 ㈱石井鉄工所 西湘地区

副理事長

寺嶋 典将 ㈱渡辺鐵工所 西湘支部

辻 政彦 ㈱キクシマ 横浜支部

村岡 高幸 本間興業㈱ 横浜支部
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退任する役員二人に感謝状が授与されました
長年に亘り、理事や監事として組合活動に多大なる

貢献をされ、５月26日をもって役員を退任された岩原
工業㈱社長の澤田和夫さんと、㈲三協組会長の星正躬
さんに対し、石井理事長から感謝状が授与された。
澤田さんは都合によりご欠席のため、息子さんの一和

さんが代わりに受け取った。

月刊かながわ鉄構協ニュースは組合のホームページにも 毎月掲載しています。印刷して回覧してください。

賛助会員だより Part2 No.15

横浜ガルバー株式会社
横浜市鶴見区上末吉2-16-5
TEL:045-575-2881
FAX:045-572-4599
E-mail:h.ishikawa@z-mekki.com
HP:
http://yokohama.z-mekki.com/
業務内容：
溶融亜鉛めっき業
【環境対応めっき エコＺ】
溶融亜鉛アルミニウム合金
めっき業
【亜鉛めっきの５倍以上の耐食性
ＡＺめっき】

賛助会員㈱アック相模原営業所 岡林所長
離任のご挨拶

この度人事異動に伴い、７月より愛知県
に所在する豊川営業所へ転勤する事になり
ました。
興洋時代の2012年11月の着任時より、約

10年の長きに亘り、皆様には温かく接して
いただき、感謝申し上げます。
コロナ禍という特殊な事情で

交流の機会もめっきり減ってし
まった事が心残りでなりません。
新たに着任する後任共々、変

わらぬご愛顧の程よろしくお願
い申し上げます。

賛助会員との交流会が開催された
総会後、コロナ感染

予防に十分配慮して、
指定席に着席しコース
料理をいただきながら、
賛助会員のＰＲや近況
報告を伺う、交流会が
開催された。

組合員29名､賛助会
員16社27名、鋼構造
ジャーナル１名、事務
局２名が出席し、和や
かに親睦を深めた｡

澤田一和さん 星正躬さん


